

Viajar Negocios Entrevistas Ocio Tecnología Actualidad Appnia

Bus

08

http://www.pantallasdeproyeccion.com Wolters Kluwer, incluida en los Índices Dow Jones de la Sostenibilidad por octavo año consecutivo Cuida de tu bebé empezando por tí Astrazeneca presenta los resultados de investigación de su innovadora cartera de diabetes en el congreso de la Asociación Europea para el Estudio de la Diabetes de 2014 DHL entrega los monoplazas eléctricos en Beijing para la carrera inaugural del Campeonato de la FIA Fórmula E

LOS ÁNGELES ACOGE LA XX MUESTRA DE CINE RECENT SPANISH CINEMA

06 de Julio, 2014 | Notas de Prensa

Negocios >



El Instituto de la Cinematografía y de las Artes Audiovisuales (ICAA) del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, en colaboración con la American Cinematheque, EGEDA y el patrocinio de la Embajada de España en Washington, entre otras instituciones españolas y norteamericanas, organizan la vigésima edición de la muestra Recent Spanish Cinema, que tendrá lugar del 16 al 19 de octubre de este año, en el famoso teatro Egipcio de Hollywood.

Como en años anteriores, la muestra contará con la proyección de una amplia selección de las películas y cortometrajes más recientes, representativas de la industria cinematográfica española, y algunas de ellas recién estrenadas en el circuito de festivales, que estarán representadas por sus directores y actores, quienes asistirán a la muestra de Los Ángeles como embajadores de la creación y el arte de nuestro país.

Desde su creación, esta muestra de cine español en USA, ha ido descubriendo a grandes talentos de nuestro cine, que hoy gozan de una proyección internacional: Jose Luis Garci,

Javier Bardem, Penélope Cruz, Antonio Banderas, Victoria Abril, Alejandro Amenábar, Alex de la Iglesia, Julio Medem, Luis Tosar, Eduardo Noriega, entre otros muchos que ya resultan bien conocidos por el público estadounidense.

El cartel es obra de DEMO

Para esta XX edición, se ha contado con la colaboración del artista español DEMO, autor del cartel promocional. DEMO es un creador multidisciplinar, con una estética inconfundible, que hunde sus raíces en el arte Pop, y cuyas realizaciones de cartelera para exposiciones y grandes eventos culturales, han ilustrado las fachadas de infinidad de museos y galerías de arte de todo el mundo.

En palabras del autor: «He querido hacer un guiño al logo de la muestra, simbolizando con bolas de colores y trazos sueltos el juego que es el cine, en el que nunca dejas de sentir y soñar. Una forma de arriesgarse a vivir una historia. Añadiendo el corazón de todas aquellas personas que hacen del cine, su trabajo, dedicación y pasión».

Para más información: **David Casado, prensa del ICAA** Correo-electrónico: david.casado@mecd.es Tel: 91 701 73 60 / 91 701 70 00 Ext. 37 360

DEJA UN COMENTARIO

Tu dirección de e-mail no será publicado

Nombre (obligatorio)

E-mail (obligatorio)

Resultado de sumar 10 y 5